

Daho pour un soir à l'Olympia

12 Août 2006

Anniversaire

Emmanuel Marolle

C'était il y a vingt ans. A l'automne 1986, Etienne Daho triomphait plusieurs soirs à l'Olympia et s'imposait comme l'un des artistes français du moment. C'était le temps de « Tombé pour la France », d'« Epaulé Tattoo » et de son troisième album, « Pop Satori », sorti cette même année.

Deux décennies plus tard, le chanteur rennais, qui fêtera ses 50 ans en janvier prochain, va célébrer cette étape majeure de sa carrière.

D'abord, avec la sortie d'une version luxueuse de « Pop Satori » sous la forme d'un double CD de 28 titres, disponible le 25 septembre prochain. On y retrouvera l'album original remasterisé, des morceaux enregistrés en live à l'Olympia en 1986, et des remix signés Fischerspooner, William Orbit ou Edith Fambuena, ancienne chanteuse des Valentins et grande complice de l'artiste.

Un nouvel album

A cette occasion, le musicien a également répondu à l'invitation du Festival des Inrocks, qui lui a proposé de célébrer cet anniversaire sur scène. Etienne Daho se produira donc pour un soir, le 13 novembre, à l'Olympia, où il partagera l'affiche, entre autres, avec les Américains très branchés de TV On the Radio. Sa prestation unique devrait donner la part belle à ses morceaux composés il y a pile vingt ans. En attendant un nouvel album d'ici quelques mois.